

Visite du roi et de la reine de Belgique

EN ROUTE vers l'Amérique latine, pour une série de visites d'États, le roi et la reine de Belgique ont fait une courte escale à l'aéroport de Montréal, le 18 octobre 1965. M. Esmond Butler, qui représentait le gouverneur général, M. Georges-P. Vanier, M. Guy Favreau, président du Conseil privé, qui représentait le premier ministre, M. Jean Lesage, premier ministre du Québec, et plusieurs autres représentants fédéraux, provinciaux et municipaux et leurs épouses ont accueilli le couple royal. L'ambassadeur de Belgique au Canada et M^{lle} Daufresne de la Chevalerie prenaient aussi part à la cérémonie de bienvenue.

Après avoir causé avec quelques-unes des nombreuses personnalités venues à leur rencontre, le roi Baudouin et la reine Fabiola ont fait l'objet d'une réception privée offerte par le Gouvernement canadien.



Dans la photo ci-dessus, M. Lesage (à gauche, en arrière) et M. Favreau (à droite, en avant) accueillent le couple royal.